



## Transparence sur les modèles de machine esthétique

-----  
Par Serra

Bonjour,

Dans le cadre d'un soin esthétique et non médical, le salon d'esthétique refuse de m'informer sur le modèle de machine « cryopolyse » utilisée. Par ailleurs aucune information sur les risques sont apportés, aucune décharge signée. Suis-je en droit de demander le modèle de la machine en ayant déjà eue recours à celle-ci ?

En vous remerciant par avance,

-----  
Par yapasdequoi

Bonjour,  
Vous pouvez demander... obtenir est une autre question.

Contactez l'ARS pour les sujets concernant la santé.